



み 長柄公民館「シニアクラブ①冷や汁うどん」 みんなで作る冷や汁は一味違うね

8月3日、長柄公民館でシニアクラブ第一弾の冷や汁うどんづくりが行われました。参加者は65才以上の男女24人。うどん打ちやめん切りはホールで、冷や汁づくりは調理室で行いました。参加した江泉徳子さん(水立大黒・23区)は「小さい頃から食べてる冷や汁。なんだか懐かしい気持ちになりました。見た目も味もとてもよく、みんなでおいしくいただきました。冷や汁はおすすめてですよ」と話してくれました。

心 邑楽町公民館「シャンソンの夕べ」 心地よいメロディーに酔いしれて

7月29日、邑楽町公民館でシャンソン ダムール出演のロビーコンサートが開催されました。来場者95人がギターの音にのせた、シャンソンに酔いしれました。コンサートの最後は、全員で合唱。ホールはきれいな歌声に包まれ、心地よい夕べになりました。



う 邑楽町公民館「ジュニアリーダーキャンプ」 まく火を灯せるかな

8月13～15日、足利市名草キャンプ場でジュニアリーダーキャンプが行われました。キャンプには子どもたち18人が参加し、レクリエーションやハイキング、キャンプファイアなどを楽しみました。キャンプ場には子どもたちの元気な声が響いていました。

飛 ヤングプラザ「子どもスーパー竹とんぼ作り教室」 べ! ぼく、わたしの竹とんぼ

8月9日、ヤングプラザで小学生13人が竹とんぼを作りました。子どもたちは先生の指導のもと、竹とんぼを作り、楽しそうに飛ばしていました。実際に竹を削って作る作業を黙々と続けた4年生は「作るのは簡単だけど、飛ばすのは難しい」と話していました。



こ 邑楽町公民館「親子そば打ち体験教室」 こどもでも夏休みの思い出

8月13日、邑楽町公民館で親子そば打ち体験教室が行われました。子どもたちはお父さんやお母さん、おじいちゃん、おばあちゃんと協力してそばを打ちました。出来上がったそばの太さはさまざまでしたが、自分たちで打った出来たてそばは格別でした。

スマイル! み~つけた。



PHOTO PALETTE

2016おうら祭り 祭りのときは浮かれ気分♪

8月21日、2016おうら祭りが開催されました。会場をおうら中央多目的広場周辺に変えて初めて行った祭り。会場が変わったことで準備や関係者との調整に、例年より時間は掛かったものの、たくさんの人の理解と協力で、来場者3万人を数える盛大なお祭りが開催できました。また、3つの台風が接近するなど天候が心配されましたが、その隙間を縫うような晴天の中で全プログラムを行うことができました。そして、最後は花火。役場庁舎周辺には、たくさんの人が腰を下ろし、8,000発の花火に歓声を上げていました。



一日限りの 夜景スポット

祭りの夜に現れたメイン会場。提灯や屋台の灯り、熱を帯びる本神輿連合渡御、足元を照らす数々の照明、そして祭りを楽しみに集った家族、友人、恋人たち。……そこは、まるで宝石箱のようでした。

おうら祭りに“ありがとう”

祭り成功の陰には、たくさんの人の理解と協力があります。そんな中、今年は初めてボランティアを公募し、7人が参加。準備期間には案内看板や「I Love Oraバッジ」の作成、当日は花火配布、熱中症対策の水分補充作業などを積極的に行ってくれました。こういった活動にもまた“ありがとう”。



小林美紅さん、黒澤菜里佳さん、小暮美智瑠さん、梅沢風花さん、大澤千尋さん、高橋敏子さん、伊藤彩夏さん